

## 「幸せを実感するために！」

校長 堀川 丞美



4月1日に甲佐高校勤務2年目を迎えました。本校は、本年度創立102年目を迎え、昨年創立100周年記念式典を節目として、新たな気持ちで歴史を築いて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校は去る4月8日(金)に始業式、入学式を終えました。そして、4月12日(火)には、生徒会主催の対面式、結団式、部活動紹介を開催しました。生徒会役員の方の心こもった準備のおかげで、新入生との交流、松橋西支援学校高等部上益城分教室の生徒の皆さんとの交流など、大変和やかな雰囲気の中行われました。そこで、新入生向けの学校紹介動画が披露されました。制作者は生徒会役員です。昨年度、「推し高」コンテスト動画部門で生徒会制作の学校紹介動画が優秀賞を頂きました。その経験を生かして、新たに制作したものです。学校の特色、魅力など、学校が好きで、学校の良さをしっかりPRできており、大変感心しました。

本校の本年度のスローガンは、引き続き「夢実現 ～百見は一験に如かず～」です。聞いたり、見たりするだけでなく、経験や体験を通して、より学びを深め、力を身に付けてほしいと願っています。生徒の皆さんが幸せに思うことが増えることが、今年の私の目標です。日常的な小さな幸せを積み重ねたり、頑張れば達成しそうな目標に取り組み、喜びや達成感を味わったりして、幸せな気持ちを増やしてほしいと思っています。今年度、生徒の皆さんがどんなことに幸せを感じ、そして、行動するのか、わくわくし、とても楽しみにしています。

新しく始めることは、とても大変です。不安にもなります。しかし、新しくなるということは希望に繋がります。今年も「夢実現 ～百見は一験に如かず～」のスローガンのもと、生徒一人一人が目標を設定し、地域と連携・協働して体験活動等に取り組み、一緒にチャレンジしてまいります。今後とも、本校の教育活動にご支援・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

## ご入学おめでとございます

4月8日(金)に入学式が行われました。校長先生は式辞の中で、心に留めて欲しい3つのこととして「夢を持ってほしい」「自ら学ぶ姿勢と考える力を身に付けてほしい」「自分もまわりの人も大切にしてほしい」と述べられました。新入生を代表して神保さんが「私たちは、甲佐高校の一員であることの自覚と誇りを持ち、これから3年間どのような困難にも負けることなく、一日一日を大切に、自分を向上させるために頑張ります。」と宣誓しました。



松橋西支援学校上益城分教室の皆さんからのお祝いメッセージ

## 新任式

4月8日(金)に新任式が行われました。今年度本校には5人の先生方が赴任されました。新たなチームで今年も頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



## 新学期スタート!

新任式に続き、始業式が行われました。校長先生は式辞の中で「自分の幸せは周りに左右されるものではないこと」「使用する言葉やプラス思考の大切さ」などについて触れられました。

本校は、今年度から2学期制になりました。このことにより、体験活動の機会が増えます。自ら学び、考える力を育てていきましょう。

## 対面式

4月11日（月）に、松橋西支援学校上益城分教室のみなさんと一緒に、新入生と在校生の対面式が行われました。校長先生の話や3年生による各科の紹介などを、新入生は少し緊張した面持ちで聞いていました。



## 結団式

4月11日（月）に、結団式が行われました。赤団団長の牛島さん、青団団長の山田さんが、団員に向かって決意表明を行いました。5月の体育大会から始まり、12月まで4回に渡って繰り広げられるスポーツフェスティバル、今年も熱い戦いが期待されます。



## 部活動紹介

4月12日（火）部活動紹介が行われました。新入部員を獲得すべく、どの部もいろいろと工夫を凝らした紹介を行っていました。



音楽部



ダンス部



陸上競技部



バドミントン部



野球部



フライング部



カルチャー倶楽部



女子バレーボール部



尚書部



テニス部



放送部



美術部

## 育友会総会が行われました

4月24日（日）、新型コロナウイルス感染拡大の影響で2年連続中止となった育友会総会が、3年振りに開催され、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。総会前には、授業参観も行われました。

